

## **Schüler sehen Kurzfilme und ihre Entstehung**

Zum zehnten Mal organisiert der Verein „KultCrossing“ das Kurzfilmfest „mov“ für Schüler ab der neunten Klasse. Sie können am 12. und 13. Juli vormittags im Cinenova in Ehrenfeld ausgewählte Kurzfilme anschauen und Wissenswertes dazu erfahren: Wie viele Personen arbeiten eigentlich an einem Film mit? Was für Techniken werden benutzt?

Im Austausch mit jungen Filmmachern haben die Schüler die Möglichkeit, wertvolle Einblicke in die Abläufe einer Kurzfilm-Produktion zu bekommen. Damit soll vor allem die Kreativität der Jugendlichen angeregt werden. Diese praxisnahen Erfahrungen sind dem Verein besonders wichtig, der sich der kulturellen Bildung von Jugendlichen widmet.

Lehrer können ihre Klassen jetzt per E-Mail unter [kontakt@kultcrossing.de](mailto:kontakt@kultcrossing.de) anmelden. Der Eintritt kostet drei Euro pro Person. (mpl)